
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit Seife waschen wir unseren .

Die Hände waschen wir besonders oft mit Seife.

Seife löst den Schmutz viel besser als nur .

Die meisten Seifen ertragen wir gut auf der Haut.

Für Seife braucht man zwei Dinge:

Fett oder  und Asche.

Das Fett nimmt man von einem Tier.

Das Öl presst man aus P%anzen, zum Beispiel aus .

Man verbrennt getrocknete P%anzen, um Asche zu gewinnen.

Oft nimmt man einfach Holz dazu.

Das  oder Öl verkocht man mit der Asche.

Dabei entsteht Seife.

Man kann sie als  nutzen.

Man kann sie aber auch etwas trocknen lassen und in Stücke schneiden.

Oft mischt man vorher noch  dazu für einen besonderen Geruch.

Man nimmt zum Beispiel Rosenblätter.

Früher hat man auch die  mit Seife gewaschen.

Heute ist dies nicht mehr so.

Moderne Waschmittel enthalten kaum mehr Seife.

Hier kommen andere  zum Einsatz.

Sie wirken stärker.

Manche sind aber nicht so gut für die Wäsche.
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